

## **Kennenlernrunde in der Senioren Residenz Uelzen**

Regelmäßig findet in unserer Residenz die Kennenlernrunde statt – eine besondere Gelegenheit für unsere neuen Bewohnenden, sich in entspannter Atmosphäre kennenzulernen. Bei Kaffee und süßem Gebäck haben sie die Möglichkeit, von ihrem Leben zu erzählen, sich auszutauschen und ihre ersten Eindrücke von ihrem neuen Zuhause zu teilen.



Unsere Ergotherapeutinnen stellen dabei die vielfältigen Möglichkeiten in der Residenz vor: von Aktivitäten und Freizeitangeboten bis hin zu den verschiedenen Möglichkeiten, Feedback zu geben, um sich rundum wohlfühlen.



